



## Notices biographiques des nouvelles et nouveaux membres de la Commission de déontologie de la Police municipale de Lausanne

**Sarah Meyer**, présidente. Elle a étudié le droit à l'Université de Fribourg et a une vaste expérience professionnelle en tant que greffière, juriste, juge assesseur, et avocate associée au sein de Codex Avocats. Sa nomination en tant que présidente de la commission assurera une supervision rigoureuse et impartiale des affaires traitées.

**Yolande Gerber**. En sa qualité d'adjointe au délégué à l'Observatoire de la sécurité et des discriminations de la Ville de Lausanne, elle apporte son expertise en criminologie et en études du développement. Elle a contribué au développement de politiques municipales de lutte contre les discriminations et le harcèlement, incluant la sensibilisation du personnel de police.

**Raphaël Depallens**. Éducateur social et chargé de projet à l'Aide Suisse contre le Sida, il possède une expérience diversifiée notamment auprès des personnes LGBTIQ+ et dans la sensibilisation des forces de l'ordre à l'inclusion. Il a notamment été chargé de cours au Centre suisse de compétences en matière d'exécution de sanctions pénales (CSCSP). Son parcours lui permet d'apporter une perspective unique sur les besoins et les défis rencontrés par les «minorités».

**François Graf**. Photographe suisse d'origine afro-colombienne domicilié à Lausanne depuis 1974, il est membre du collectif Strates Photographies depuis 2005. Son engagement humaniste et son travail sur la thématique des origines lui confèrent une sensibilité particulière aux enjeux de diversité et d'inclusion.